

Votre édition numérique

de L'UNION

est disponible sur

www.e-kiosque-sogapresse.com



PRIX

La Direction générale de la consommation et de la concurrence (DGCC) a voulu s'assurer ces dernières heures de la stabilité des prix dans les supermarchés et supérettes. Le souci des consommateurs d'achats massifs s'accompagnant de velléités de spéculation chez des commerçants.

Page 8

DÉPISTAGE

Devant la presse hier, l'ancien vice-président de la République et dirigeant du Parti social démocrate (PSD) Pierre-Claver Maganga Moussavou a lancé la proposition de tests de dépistage généralisé comme moyen de lutte efficace contre la propagation du Covid-19.

Page 7

COVID-19 : DES TESTS ET DES MILLIARDS

DANS une nouvelle intervention hier soir autour des mesures de prévention et de lutte contre le Covid-19, le président Ali Bongo Ondimba a annoncé la mise en place d'un dépistage massif, le prochain confinement du Grand Libreville et un effort tout aussi massif aux plans social et économique. Montant de la facture : 250 milliards de francs.

Pages 2 & 3



DRAME

Un corps en décomposition a été découvert jeudi au PK 8, dans le 6^e arrondissement. La dépouille a été identifiée comme appartenant à un chauffeur de taxi camerounais, Justin Titsa, 52 ans. Elle a été immédiatement portée en terre au cimetière de Lalala.

Page 11

CONDAMNATION

Jugé (avant la suspension des audiences pour cause de Covid-19) pour l'assassinat l'an dernier de son beau-père, Jean Claude Nzoma a été condamné par la Cour criminelle de Mouila à 20 ans de réclusion. Le ministère public n'en avait requis que dix.

Page 11

BILAN

Près de 70 condamnations dont deux à perpétuité et six acquittements. C'est le bilan de la première session criminelle ordinaire de Libreville qui, pendant un mois et demi, a mobilisé 52 magistrats, 18 greffiers et 25 jurés pour une soixantaine de procès.

Pages 12 & 13

POUR MOI QUOI...

D'un côté, il y a la menace du Covid-19. De l'autre, les prix des produits alimentaires qui prennent l'ascenseur. Et chacun de se demander à quelle sauce il sera mangé.

Ça y est, le Présida a entendu nos cris de détresse. Hier, il est de nouveau monté au créneau pour nous encourager et nous révéler le contenu de ce qu'il transportait dans sa corbeille. Beaucoup de choses pour nous soutenir en ces temps d'inquiétude, d'incertitude, et de désespoir dus au Covid-19. Pendant que les économies des grands Etats tanguent sous les coups de boutoir de cette pandémie, lui, notre Présida, a pensé que seul le sacrifice de l'Etat nous rendra la vie plus supportable.

Comme d'habitude, il a pensé d'abord aux couches défavorisées en instruisant son gouvernement de prendre totalement en charge leurs factures d'eau et d'électricité. Puis, tout le monde en mettant gratuitement à la disposition des usagers, des transports terrestres publics en commun. Sans oublier la mise en place d'un mécanisme d'aide au logement pendant toute cette période de confinement. Les opérateurs économiques ne sont pas en reste puisqu'une enveloppe conséquente est débloquée pour les soutenir et les soulager.

Que peut-on encore attendre de mieux de quelqu'un à qui nous avons apporté nos suffrages pour présider aux destinées du Gabon ? Les actes parlent d'eux-mêmes. Ne dit-on pas que chaque peuple a les dirigeants qu'il mérite ?

...MAKAYA